



**Il s'avança vers la pierre noire, l'embrassa et dit : «
Je sais que tu n'es qu'une pierre, qui ne peut ni
nuire, ni être d'aucune utilité ; et si je n'avais vu le
Prophète (sur lui la paix et le salut) t'embrasser, je
ne t'aurais pas embrasée ! »**

Umar ibn Al-Khaṭṭâb (qu'Allah l'agrée) relate qu'il s'avança vers la pierre noire, l'embrassa et dit : « Je sais que tu n'es qu'une pierre, qui ne peut ni nuire, ni être d'aucune utilité ; et si je n'avais vu le Prophète (sur lui la paix et le salut) t'embrasser, je ne t'aurais pas embrasée ! »

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Aucun endroit, aucune période ni aucune autre chose ne peut être sanctifiée pour elle-même et sans que la religion ne lui attribue un caractère sacré. C'est pourquoi 'Umar ibn Al-Khaṭṭâb (qu'Allah l'agrée) se rendit à la pierre noire et l'embrassa au milieu des pèlerins, qui n'avaient cessé d'adorer et de vénérer les idoles que peu de temps auparavant. Il expliqua alors qu'il n'embrassait et ne vénérât pas la pierre noire de son propre chef, ou parce qu'elle pouvait causer du bien ou du mal, mais parce que cet acte est une pratique culturelle qu'il a apprise du législateur (sur lui la paix et le salut). En effet, il l'a vu l'embrasser et l'a donc embrasée pour l'imiter et suivre son exemple et non pour innover et suivre sa propre opinion.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/3024>

